Kinder musizieren für Kinder

Wetzlarer Schulen spielen am 30. November Benefizkonzert zugunsten des Albert-Schweitzer-Kinderdorfes

Von Malte Glotz

WETZLAR. Ein paar Minuten Lampenfieber, ein paar Stunden höchste Konzentration und viele Tage und Wochen, sogar Monate der Vorbereitung – alles, um Gleichaltrigen zu helfen. Am 30. November musizieren wieder hunderte Kinder und Jugendliche in der Stadthalle zugunsten des Albert-Schweitzer-Kinderdorfs. Gastgeber ist der Lions-Club Wetzlar-Solms.

"Nach dem Konzert ist vor dem Konzert", freut sich Lions-Präsident Philipp Feht darüber, wie ernst die Schüler und ihre Lehrer das Projekt nehmen: Spätestens seit Ende der Sommerferien wird an den Auftritten gefeilt. Die meisten Schüler aber haben die ersten Takte jener Lieder und Stücke, die am 30. November zu hören sind, bereits kurz nach Neujahr zum ersten Mal gespielt. Vorbereitung ist alles, zumal das seit 2015 im vorweihnachtlichen Musikreigen fest etablierte Konzert immer auch eine besondere Leistungsschau ist: Kinder im Alter von zehn bis 18 beweisen hier, wie breit aufgestellt die musikalische Bildung in Wetzlar und der Region ist.

Die ersten Melodien zur Weihnachtszeit

Die Besucher dürfen sich sowohl auf klassische wie auf modernere Melodien und Rhythmen freuen – auch die ersten weihnachtlichen Klänge sind zu hören. Beteiligt sind diesmal die August-Bebel-Schule, die Eichendorffschule, die Freiherr-vom-



Wetzlars Schulen und der Lions-Club Wetzlar-Solms laden wieder zum Benefizkonzert für das Albert-Schweitzer-Kinderdorf, Foto: Malte Glotz

Stein-Schule, die Goetheschule und das Lahn-Dill-Jugendorchester der Musikschule

Wetzlar. Die beteiligt sich auch mit ihrem Ensemble "Clarinetwise". Die Leitung

KARTEN

- ▶ Das fünfte Benefizkonzert Wetzlarer Schulen findet am **30. November ab 15 Uhr** in der Stadthalle statt.
- ► Karten kosten 10 Euro für Erwachsene und 5 Euro für Kinder. Stilfabrik, bei der WNZ und be grenzt an der Nachmittagskasse.
- Sie sind erhältlich im Vorverkauf in den Sekretariaten aller beteiligter Schulen, beim Solmser Sängerbund, bei Gimmler, bei der Stilfabrik, bei der WNZ und begrenzt an der Nachmittagskasse

der verschiedenen Klangkörper obliegt Musikpädagogen, die schon in den Vorjahren Künstler und Publikum überzeugen konnten. Zu hören sind unter anderem junge Solisten, die im Wettbewerb "Jugend musiziert" Preise gewonnen haben.

Die Moderation des gut zweistündigen Programms übernimmt Armin Müller von der Dillenburger Wilhelmvon-Oranien-Schule. Er stand schon mit Florian Silbereisen gemeinsam auf einer Bühne und wird kurzweilig Infos zu den Stücken und den Interpreten präsentieren.

Und weil das Konzert bereits um 15 Uhr beginnt, ist sich Susanne Högler vom Kinderdorf sicher: "Es ist die perfekte Einleitung für das erste Adventswochenende" – zu Fuß erreichbar lockt im Anschluss nämlich bereits der Weihnachtsmarkt am Dom.